
Kia Concept EV9 gibt Ausblick auf nächstes Elektro-SUV

Kia hat die ersten Bilder des Concept EV9 veröffentlicht. Die Renderings der ersten rein elektrisch angetriebenen SUV-Studie zeigen ein monolithisches, wie aus einem Block geschnittenes, Außendesign. Innen soll die konzeptionelle Kabine dem Fahrer und seinen Passagieren einen hellen und flexiblen Raum bieten, der sich dem jeweiligen Fahrerlebnis anpassen lässt. Zu den außergewöhnlichen Interieurelementen gehören ein futuristischer Armaturenräger mit interaktivem Breitbanddisplay und einer trapezförmigen Neuinterpretation des traditionellen Lenkrads.

Parallel zur Elektro-SUV-Studie „Seven“ von Konzernschwester Hyundai erlebt auch der Kia Concept EV9 seine Weltpremiere am 17. November auf der Auto Mobility LA in Los Angeles. (aum)

Bilder zum Artikel



Kia Concept EV9.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Kia Concept EV9.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Kia Concept EV9.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Kia Concept EV9.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Kia Concept EV9.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia
